



16.10.2024

**Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,**

Weihnachten ist nicht mehr weit weg!

Auf die Initiative unseres Elternbeirats wollen wir uns auch dieses Schuljahr wieder an der Aktion „Geschenk mit Herz - Päckchenhelden gesucht!“, eine Aktion von humedica e.V. mit Unterstützung von Sternstunden e.V., beteiligen.

Humedica e. V. betreut seit vielen Jahren weltweit Kinder in Not. „Geschenk mit Herz“ ist eine liebevolle Ergänzung einer umfassenden, nachhaltigen Projektarbeit.

Die Aktion verfolgt das Ziel, mit einem Päckchen, das gemäß der Ideenliste und den Vorgaben für eine gewählte Altersgruppe gepackt ist, ein anderes Kind in einem anderen Land eine Weihnachtsfreude zu bereiten und glücklich zu machen.

Euer Päckchen geht auf die Reise

In diesem Jahr warten Kinder beispielsweise im Kosovo, in der Ukraine, in Albanien, Rumänien, der Republik Moldau und in Bayern auf Euer Geschenk zu Weihnachten.

Über die Klassenleitung Ihres Kindes erhalten Sie einen Flyer, dem Sie alle wichtigen Informationen und vor allem auch die beim Packen zu berücksichtigenden Vorgaben entnehmen können.

Ihr gepacktes Päckchen können Sie bis **Freitag, den 08.11.2024** bei uns in der Schule abgeben.

Im Namen des Kollegiums würden wir uns sehr freuen, wenn auch dieses Jahr wieder viele Päckchen von unserer Schule „auf Reisen“ gehen und so vielen bedürftigen Kindern an Heiligabend eine große Freude bereitet wird.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Karlinger

Christine Eberle

Grit Spreck